

UN CORPS DE REVE

-/ THE BODY OF YOUR DREAMS

Que celle qui n'a jamais rêvé de modeler un brin son corps pour le rendre plus séduisant se lance son premier abonnement fitness... Heureusement, la médecine esthétique permet aujourd'hui de fournir de magnifiques résultats sans efforts sur-humains. Le Centre médical et esthétique IMADERM installé à Genève conseille quelques excellentes approches.

-/ Those who have never dreamed of reshaping some parts of their bodies to make them more appealing may cast their first fitness memberships! Fortunately, today we can get great results almost effortlessly thanks to aesthetic medicine. In Geneva, aesthetic medical centre IMADERM offers different excellent approaches.



Qui dit silhouette avantageuse, pensera tout d'abord à perdre les kilos superflus qui nous entourent d'affection indéfectible.

Le duo gagnant que propose le centre IMADERM :

- le storz, grâce à ses ondes acoustiques permettant d'éliminer les surcharges pondérales et remodeler la silhouette en atténuant la cellulite
- l'Accent Ultra, laser utilisant la radiofréquence (unipolaire, bipolaire) permettant de tonifier et lisser votre peau en stimulant le collagène naturel de votre corps. En effet, ultrasons et radiofréquence – des techniques non invasives et non douloureuses – sont reconnus pour diminuer significativement l'épaisseur du tissu adipeux.

Pour remodeler le corps, le Centre IMADERM offre également de nombreux traitements utilisant la gamme suisse de soins cosmétiques énergétiques naturels et holistiques, Phyto 5.

Et pour les inconditionnels des massages manuels et enveloppements, le soin lympho-énergétique, utilisant le biodraineur est un soin basé sur la médecine MTC (médecine traditionnelle chinoise) alliant les propriétés des HE (huiles essentielles) et des argiles. Cette combinaison relance l'équilibre des différentes circulations du corps, draine en profondeur et remodèle la silhouette. Un must à essayer absolument.

-/ A seductive silhouette invariably means releasing oneself from the warm, loving embrace of extra kilos. The winning team of treatments you can experience in Imaderm is:

- The Storz and its acoustic waves that will help you get rid of excess fat and reshape your silhouette by reducing cellulite.
- The Accent Ultra and its uni- or bi-polar radiofrequency that will help you tone and smooth your skin by stimulating the production of collagen.

Ultrasounds and radiofrequency are noninvasive and painless techniques that are well-known for their abilities to reduce the size of adipose tissue.

In order to reshape your body, IMADERM also offers numerous body and skincare treatments using Swiss made energy giving and holistic cosmetic products from the Phyto 5 range.

As for manual massage and wrap lovers, the lympho energetic care involving a biodrainer appliance will be the perfect choice. It is based on traditional Chinese medicine and offers a state of the art combination of essential oils and clays. This treatment re-establishes balanced circulations throughout your body, delivers deep down drainage and reshapes your silhouette. A "must do" on your to do list!

imaderm
CENTRE MEDICAL ESTHETIQUE

IMADERM Centre médical esthétique - Route de Florissant 1, Genève
+ 41 22 347 40 00 – www.imaderm.ch